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2011 年，中原经济区发展上升为国家战
略，中原的崛起将使 LED 迎来前所未有的巨
大机遇。“这次，我们在中国中原地区市场的正
式涉足，是非常令人欣喜的！中原地区优越的
地理位置和发展政策，是我们布局中国市场并
保持稳健增值的强心剂。”天津三星LED中华
营业部副总裁汤乃斌，在大会期间如是表示。

2008 年北京奥运会和 2010 年上海世博
会，LED科技所展现出的魅力曾让人们惊叹不
已。近几年，我国LED产业开始出现了“北上
西移”新格局，加上中原的声名鹊起，为产业的
大规模进驻中原提供了无数的可能，产业的未
来美好巨幅壮锦，已恢弘展开。

8月 11日 9点 30分，大会在动感十足、炫
彩变幻的水晶水鼓表演中拉开序幕。郑东新
区管委会有关负责人在发言中表示，河南省已
经将LED照明产业作为一个极其重要的招商
引资领域，给予全方位政策优惠和财政支持，
着力做好物流配套领域建设，LED照明产业发
展已成为河南省节能环保重要组成部分和新
低碳经济增长点。

据悉，中部 LED 照明交易中心总建筑面
积约 3万平方米，是当今我国北方最大、最专
业的LED交易市场，目前已全部建成，其建筑
主体由地上四层和负一层构成。每层建筑面
积近5000平方米，全框架结构，自由分割。地

上地下双重停车，内设有中央空调，多部电梯
等。自立项伊始，就制定出宏大的发展战略：
立足中部，布阵全国，放眼世界。

从中力国际集团常务副总裁吴礼伟、营
销总监马红梅的介绍中获悉，中部 LED 照明
交易中心以超前的规划理念、高品质的硬件
设施、专业的服务团队，将其业态分布、信息
交流、技术支持、新科技展示平台等亮点进行
广泛推广。并结合 LED 产业的发展契机，为
全国乃至世界知名 LED 生产商、区域经销商
建造一个资源、商源、商机共享共赢的交易平
台，为 LED 照明产品使用者提供一个舒心的
购物场所。

楼市静距离

转战转战
北京、上海、广

州、深圳市场份额跌
至4.6%，二三线城市成品

牌房企主战场
在多轮房产调控下，今年上半年，二

三线城市成为品牌房企的主战场。据统
计数据显示，上半年，一线城市如北京、
上海、广州等地的房地产销售面积只占
市场份额的4.6%，二三线城市分别占到
了市场份额的30.2%和65.2%。

点评：只要房地产调控的方向和力
度不变，房地产市场过度火爆的卖方市
场阶段将会逐渐转化为买方市场。

主持人 陈静

限购限购 楼市限购标准曝光，
地方政府本周末交卷

什么样的城市需要限购已有明确标
准，地方政府需要各自酌量。按照住建
部此前文件的要求，8月20日之前，各省
住建厅需要将所辖内各城市的上半年房
地产市场调控工作情况报告上交住建
部，而是否采取必要措施限购，也将包含
在这份报告内。

点评：限购最简单的方法是，购房者
在20年内购房的需原价出售，或者在用
银行贷款的过程中房产出售时必须按照
原价出售。

成交量成交量 全国主要城市
楼市成交量普跌

房地产市场的调整正在发酵中，数
据显示，上周被监测的 35 个城市中，18
个城市楼市成交量同比下降，其中 6 个
城市成交量跌幅在30%以上。在重点城
市中，仅成都、天津和武汉同比上涨，其
余城市成交量皆同比下跌。

点评：显而易见，“以价换量”的销售
策略正被越来越多的开发商所接受，但
效果还不是太明显，这意味着市场仍会
在下行通道中调整。

伴随郑州城市东进西扩的
趋势，中国商业地产第一品牌

“万达广场”进驻郑州，分别落户
于郑州中原区和二七区。万达
集团对此倾注了巨大精力和心
血，保证这两座万达广场的投
资、建设和运营。

据介绍，中原万达广场建筑
面积约53万平方米，商业面积超
70%为万达集团自己持有。中原
万达广场自进入郑州就一直引
领郑州楼市，更是今年上半年郑
州楼市累积销售额和销售面积
的双料冠军。据悉，预计于10月
28 日中原万达广场的大商业中
心将启动满场开业。

而位于大学路与航海路的
二七万达广场建筑面积为 62 万
平方米，携 50 余城 70 余座万达
广场繁华经验，升级巨献二七新
中心。自今年 5 月开盘，到现在
的 118 间商铺认筹，每一次推售
动作都掀起热销风暴，将于 9 月
开盘的最后一批商铺势必会再
次引得千人抢铺。

郑州中原万达广场和二七
万达广场均是政府重点建设项
目，为解决就业、提升区域的配
套环境、整体商业氛围、居住环
境等，做出了一定贡献。

打造中国LED照明第一交易门户
中部LED照明交易中心招商大会暨大品牌签约仪式上周举行

8月11日，中部LED照明交
易中心招商大会暨大品牌签约仪
式，在郑州圆满落下帷幕。

本次大会共接待优秀商家代
表近200名，此次招商大会由中力
国际集团和中部LED照明交易中
心联合主办。来自郑东新区管委
会、河南省商务厅、郑州经济技术
开发区新兴产业服务局、河南省物
流协会、中国光电协会的多位主要
领导及负责人悉数莅临现场。此
外，天津三星LED、北京同方兰森
以及深圳三佳一等国内外行业大
鳄也云集到场。

晚报记者 梁冰

此次招商大会，天津三星LED、北京
同方兰森以及深圳三佳一等国内外行业
巨头齐聚，与中部LED照明交易中心签约
并达成数项合作协议，涵盖从市场战略合
作到渠道解决方案。

“在我看来，中原地区的市场资源是得
天独厚的，无论地理位置还是市场地位。
我们市场的重心原来集中在华东及华南等
经济发达区域。现在，我们决定将产业重
心延伸到中原，以面对保持高速发展的势
头，先人一步占领中部和西部的巨大市
场。最近很短时间内，我们快速做出了与
中部LED照明交易中心合作的决策，并荣

幸参加了这次大会，不仅看好中国的巨大
市场和这个LED交易平台，也为了让更多
的人去体验三星产品的高科技魅力和无懈
可击的高质量服务。”天津三星LED中华
营业部副总裁汤乃斌兴奋地说道。

众所周知，LED产业发展已是河南省
节能环保产业的重要组成部分和新低碳经
济增长点，为此，各级部门从上到下给予了
全方位的政策优惠和财政扶持。有LED在
全球经济形势下的发展需求，有利好政策
的不断扶持，有世界重量级品牌的大力进
驻，由河南中力国际集团凭势打造的“改变
中国LED产业桥头堡”的大市场名片，已奠

定中国中部LED行业发展的基石。
参会的商家纷纷表示，产业的发展，

要以集群化的市场效应为平台，以专业、
高端的市场为支撑，开拓市场、发展市
场。在中国北方尚无LED产业交易市场
的前提下，“中心”的商业经济价值在于巨
大的“集聚”和“辐射”双重功能，这些得天
独厚的优势，是他们决定加盟这个平台的
最重要因素。据了解，此次招商大会不仅
吸引了众多优质品牌和商家的成功落户，
也牵动了众多行业人士的高度关注，有了
这个能量焦点，便能保证中部 LED 照明
交易中心开业后的旺盛人气。

中部LED照明交易中心 打造中国LED照明第一交易门户

8月13日，由郑州二七万达广场有限公司和《华夏时报》联合主办的“2011中部商业地产
投资发展论坛”在郑州召开。本次论坛，与会嘉宾就“城市综合体的财富效应”、“商业地产
的巨大发展潜力”以及资本市场、货币政策变化对民间投资的影响、郑州二七区的发展优势
等方面进行了精彩讨论。 晚报记者 王亚平

当前，商业地产持续升温，尤其是城市综合体，成为房地产调控下众人追抢的香饽饽。综合
体的兴起也改变了中国房地产的发展方式，它具有节约土地、汇聚多种业态等优势，可带动多种
经济体的发展，是城市GDP的发动机。因此说，现在的商业地产数量不少，但是真正好的商业地
产数量并不多，所以消费者还是要谨慎挑选。

综合体是城市GDP的发动机
——顾云昌 中国房地产协会副会长兼秘书长

欧美资本市场的风云变幻，将促使中国调整货币政策，从紧的货币政策将没有继续执行的理
由，稳健的货币政策才符合市场需要。在他看来，房地产今后会出现分化，高端的，构成稀缺资源
的品质楼盘价格会缓步走高，一般的住宅可能会有一个相对平稳的过程，甚至可能会调头往下走
一走，或者调整。

货币政策将转向“稳健”或“定向宽松”
——水皮 著名财经评论家、《华夏时报》总编辑、中央电视台特邀评论员

目前的房地产市场非常复杂，调控难度也非常大，不过，在住宅领域抑制投资性需求是一个
长期性坚持的政策，不管有什么样的手段，这是一个趋势。在她看来，由于不受限购影响，新型商
业地产、金融地产将成为发展趋势。

住宅领域抑制投资将是长期坚持的政策
——秦虹 国家住房和城乡建设部政策研究中心副主任

上周六，2011中部商业地产投资发展论坛召开

商业地产 会持续成为投资旺地
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